

Podiumsdiskussion

Quo vadis, Dolmetscherpool?

Im Wintersemester 2011-2012 wurde der Dolmetscherpool für die Region Germersheim ins Leben gerufen. Die Startphase des Lehrprojekts ist nun vorüber, es hat mittlerweile ein paar Dutzend Einsätze gegeben und 30 StudentInnen nehmen als DolmetscherInnen an dem Projekt teil.

Daher ist es an der Zeit, Bilanz zu ziehen: Was läuft gut, was läuft schlecht, wie geht es weiter, und wie sieht der Fachbereich eigentlich das ehrenamtliche Projekt?

Im Rahmen einer Podiumsveranstaltung werden über diese Fragen Dörte Andres und Bernd Meyer mit DolmetscherInnen aus dem Pool, VertreterInnen der nutzenden Einrichtungen und dem Publikum diskutieren. Die Moderation übernimmt Doris Kinne.

Alle Lehrenden und Studierenden sind herzlich eingeladen.

Montag, den 9.7.2012
16.20 Uhr
Raum: 348

Veranstalter:

Prof. Dr. Bernd Meyer

Arbeitsbereich
Interkulturelle
Kommunikation

meyerb@uni-mainz.de

